

Propriétés | Sotheby's
Parisiennes | INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

184 m²

Réf. PP2-2916

2 890 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme absolu, à quelques pas des jardins du Ranelagh et de la Rotonde de la Muette, au 4ème étage d'un très bel immeuble Haussmannien de standing, cet appartement en parfait état de 184 m2, traversant et lumineux, bénéficie de vues sans obstruction sur des jardins et sur la villa Beauséjour et ses Hôtels particuliers. Son plan compact et optimisé, sans perte d'espace se compose d'une entrée, d'un double séjour donnant sur jardins agrémenté d'un large balcon, d'une grande salle à manger attenante à la cuisine, de 3 chambres, un dressing, une salle de bains, une salle de douche (...

In absolute calm, a few steps from the Ranelagh gardens and the Rotonde de la Muette, on the 4th floor of a very beautiful luxury Haussmann building, this apartment in perfect condition of 184 m2, crossing and bright, benefits from unobstructed views on gardens and on the Villa Beauséjour and its private mansions. Its compact and optimized plan, without loss of space, consists of an entrance, a double living room opening onto the gardens with a large balcony, a large dining room adjoining the kitchen, 3 bedrooms, a dressing room, a bathroom, a shower room (possibility of creating a second ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

